



## Interpellation 102

Eingang Stadtkanzlei: 7. Juni 2017

### Wie viele neue Stellen werden geschaffen?

Die Stadt Luzern hat in dieser Legislaturperiode bereits eine Reihe neuer Stellen geschaffen. Dies wird durch die guten Abschlüsse begünstigt. Ausgeblendet wird dabei, dass diese positive finanzielle Situation auf Zeit ist. Der Kanton beispielsweise wird bei seinen Sparprogrammen auch die Stadt belasten. Mit den neuen Stellen wird ein Kostenblock geschaffen, der bei ungünstiger Finanzlage nur sehr schwer verändert werden kann. Im Sinne einer vorausschauenden Planung möchten wir die folgenden Fragen beantwortet haben:

1. Welche neuen Stellen sind in dieser Legislaturperiode geschaffen worden?
2. Mit welcher Begründung? Und in welchem finanziellen Umfang?
3. Welche Stellen und Leistungen sind in dieser Periode abgebaut worden?
4. Welche neuen Stellen sollen bis Ende dieser Legislaturperiode beantragt werden?
5. Was geschieht, wenn die Stadt erneut sparen muss? Werden diese Stellen (oder zumindest ein Teil davon) wieder abgebaut?

Albert Schwarzenbach  
namens der CVP-Fraktion